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１年の締めくくりに 

校 長 中嶋 雅彦 

 １２月１０日は、「人権デー」です。昭和２３年、国際連合は１２月１０日の第３回総会にお

いて、世界人権宣言を採択し、また、昭和２５年、世界人権宣言が採択された日である１２月

１０日を「人権デー」と定め、すべての加盟国等に対し、この日に人権活動を推進するための

諸行事を行うように要請する決議を採択しました。今月の朝礼では、この人権週間の期間であ

ったこともあり、人権について話をしました。全校生徒を体育館に集めてということは現在も

行っていません。会議室に生徒会役員や表彰を受ける生徒を集め、その映像を各教室に流して

います。司会や朝礼の進行を行う生徒たちに向かい、マスクをつけ、カメラに向かって話すこ

とになります。全校生徒の顔を見ながら話すことができないので、少し寂しい気持ちもしま

す。しかし、話している姿だけではなく、説明する事柄についてプレゼンソフトを使い映像に

映し出すことによって、子どもたちに耳だけではなく視覚から情報を得ることにより少しでも

わかりやすいものになっていることを期待しています。いまだに、いじめや虐待、性別、国

籍、人種、障害や病気などにより偏見や差別などの様々な人権問題が存在しています。さら

に、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴って、感染者や医療従事者やその家族などに対する

偏見や差別といった人権問題が発生していることを生徒に伝え、一人一人

が人間らしく生きていける安心できる学校そして社会をつくっていくよう

呼びかけました。また、本格的に寒さの増す時期、感染症予防のため、改

めて「検温」「手洗い」「マスク」「換気」「人との距離」「給食の食べ方」

の６つについても、注意を促しました。右の図は、本校の２階廊下に掲示

されている東京都からの配布物です。このようなときであるからこそ、生

徒、教職員、保護者の皆様はもちろん北町中学校に関わる全ての人の助け

を借り、生活しやすい環境整備を心掛けていく決意です。 

 先月末より今月中旬まで来年の１月より始まる高校受験などの面接練習を３年生に実施して

います。緊張した面持ちで校長室に入り、志望先のことや中学時代の活躍を話しています。ご

家庭で練習をしている話も聞きました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。さらに、次

年度に向けてのより良い学校づくりに活用する学校評価に関わるアンケート調査にご協力いた

だき心から感謝いたします。保護者の皆様には学校に参観する機会が少なく、学校評価の判断

基準も乏しかったと感じています。行事も少なく、生徒が残念に感じていることもご意見とし

ていただいております。生徒の意見を聞きながら、少しでも学校生活の充実が図れるよう考え

ていきますので、今後も保護者や地域の皆様のご支援をお願いいたします。 

 来月からの新しい年が、北町中生にとって輝く年となるよう教職員一丸となって、授業や生

徒指導などの改善に努める決意です。 

戦うべき本当

の相手は人では

なくウイルスで

す。 

東京都 



合唱用マスク 

 新型コロナウイルス感染がなかなか収束の兆しがみえません。その中で、学

校行事もままならない状態が続くなか、合唱コンクールを行いたい気持ちは、

生徒・保護者・教職員皆、感じております。 

 例年通りの合唱とはいきませんが、せめて歌い

やすいように何か工夫したいと願い、ＰＴＡ役員

の方々が中心となり、全員分のマスクを作成しま

す。更に、キットを 1 枚分配布する予定です。こ

れは、完成したマスクを参考にご家庭（生徒自身）

で作成してください。 

 このマスクで合唱コンクールが行えることを願っています。 

 

生徒の活躍 

〇男子バレー部 

  練馬区民体育大会 優勝 

〇いじめ撲滅宣言 標語 学年代表 

 1年 3組 宮田 始苑 

   「今すぐやめよう いじめはみじめ」 

 2年 1組 鎌澤 悠愛 

   「・相手の嫌がることはしません。    

・些細なことでも嫌だと感じたら相談します。 

    ・相談されたら些細なことでも真摯に向き合います。 

    ・〇〇なのに、と決めつけません。 

    ・人を下げて笑う空気を作りません。 

    ・傍観者も加害者と肝に銘じます。」 

 3年 3組 橘川 友輔 

   「いじめの感染防止に努めます。」 

〇ジュニアリーダー養成講習会修了 

 2年 1組 村上 統美 

 2年 4組 大泉 侑己 

 

体育館設備について 

 体育館の冷暖房の空調が昨年設置したことにより、快適に過ごすことがで

きています。ただ、バスケットゴールや照明については、不備がありご不便を

おかけしています。区の担当者とも打ち合わせを何度も繰り返し、準備に向け

て取り組んでいる最中です。詳細が決まり次第、お知らせいたします。もうし

ばらく、お待ちください。 

 


